

INAUGURATION D'UN NOUVEAU TRONÇON DE SENTIER DU PIÉMONT DU MONT SAINT-HILAIRE

Mont-Saint-Hilaire, 24 mai 2023 – C'est aujourd'hui que l'équipe de Connexion Nature procède à l'inauguration du nouveau sentier de la sablière en compagnie de nombreux partenaires du projet dont les municipalités de Saint-Jean-Baptiste et de Mont-Saint-Hilaire. Ce sentier aménagé du piémont du mont Saint-Hilaire et d'une longueur de 1,4 km nous rapproche un peu plus de notre rêve *Viens faire le tour* qui permettra, un jour, de faire le tour à pied de la montagne.

Les randonneurs peuvent dès maintenant profiter d'une vue imprenable sur la vallée agricole et le mont Rougemont lors de leur marche dans ce secteur. En plus des travaux de sentier qui ont demandé le déplacement de plusieurs milliers de tonnes de sable, Connexion Nature a procédé à l'aménagement de trois mares et la plantation de près de 1 850 espèces d'arbres indigènes.

Ce projet est rendu possible grâce au soutien financier de plusieurs partenaires, notamment le Gouvernement du Québec, par le biais du programme de soutien à la mise à niveau et à l'amélioration des sentiers et des sites d'activités de plein air dont l'aide accordée à la Municipalité de Saint-Jean-Baptiste s'élève à 31 600 \$, la Caisse Desjardins de Beloeil-Mont-Saint-Hilaire, la Fondation de la faune du Québec et de son partenaire financier Hydro-Québec, via le Programme Hydro-Québec pour la mise en valeur des milieux naturels, la municipalité de Saint-Jean-Baptiste, la Ville de Mont-Saint-Hilaire et l'organisme One Tree Planted.

« L'accessibilité des sites de pratiques d'activités de plein air est très importante pour moi. Marcher en nature est une excellente façon de garder la forme, de sociabiliser et de s'en mettre plein la vue grâce aux magnifiques paysages du Québec. J'invite les citoyennes et les citoyens de la région à venir profiter dès maintenant de cet aménagement. » **Madame Isabelle Charest**, ministre responsable du Sport, du Loisir et du Plein air

« C'est une fierté pour nous de soutenir ce projet qui sera bénéfique, autant pour les générations actuelles que futures. C'est un projet structurant, rassembleur et pérenne et c'est dans les valeurs de Desjardins d'appuyer des réalisations aussi porteuses pour la région qui touchent l'environnement, la communauté et la jeunesse. » **Michel Carron**, Directeur général de la Caisse Desjardins de Beloeil-Mont-Saint-Hilaire

« Localisée entre les collines montérégiennes de Rougemont et Saint-Hilaire, notre municipalité a grandement à cœur la préservation des piémonts de ces deux grands milieux naturels. Nous sommes fiers de permettre à la collectivité ainsi qu'aux générations futures de profiter de cet espace naturel qui favorisera leur bien-être physique et psychologique. C'est avec enthousiasme que je vous invite à découvrir ce projet de sentier admirable! » **Madame Marilyn Nadeau**, mairesse de Saint-Jean-Baptiste

« La Ville de Mont-Saint-Hilaire est fière de collaborer à ce projet d'envergure qui rend encore plus accessible à la population notre patrimoine naturel unique, tout en assurant la survie en piémont d'importants habitats et espèces en péril. L'acquisition et la protection de milieux naturels d'intérêt s'inscrit d'ailleurs dans les priorités de la Ville, qui possède depuis 2022 une réserve financière qui y est dédiée. À cette fin, la Ville s'implique avec Connexion nature et croit fortement aux bénéfices de cette collaboration. » **Monsieur Marc-André Guertin**, maire de Mont-Saint-Hilaire

« L'aménagement de ce sentier représente un pas de plus vers notre rêve de faire le tour du mont Saint-Hilaire en pleine nature. Ce projet a notamment été rendu possible par la vision de 2 municipalités qui ont permis de convertir une ancienne route désaffectée en un magnifique site de conservation qui est désormais protégé et accessible à perpétuité. Avec l'aide des nombreux partenaires du projet, on vient ainsi de revaloriser ce secteur du piémont en lui donnant une belle touche de nature! » **Éric Malka**, directeur général de Connexion Nature

Viens faire le tour, un rêve qui devient réalité petit à petit!

Viens faire le tour vise à faire du piémont du mont Saint-Hilaire un important réseau d'aires protégées diversifié, connecté et accessible à tout jamais. En 2023, ce rêve atteint près de 10 km de sentiers aménagés.

La Réserve naturelle du Piémont-du-Mont-Saint-Hilaire

Depuis la fin des années 1990, Connexion Nature, la ville de Mont-Saint-Hilaire, la municipalité de Saint-Jean-Baptiste ainsi que des organismes de conservation ont acquis de nombreux milieux naturels dans le piémont du mont Saint-Hilaire à des fins de conservation à perpétuité. Tous ces terrains font partie, ou sont en cours de désignation afin de faire partie de la Réserve naturelle du Piémont-du-Mont-Saint-Hilaire.

- 30 -

À propos de Connexion Nature

Connexion Nature, aussi connu sous le nom de Centre de la nature du mont Saint-Hilaire, est un organisme de bienfaisance à vocation de conservation, créé en 1972 et représentant désigné (UNESCO) pour le territoire de la Région de biosphère, qui a comme mission de protéger, restaurer et encourager la découverte des milieux naturels de la Région de biosphère du mont Saint-Hilaire et œuvre à créer des collectivités dynamiques, viables et plus naturelles.

Renseignements:

Geneviève Poirier-Ghys

Responsable de l'engagement des communautés

Connexion Nature | Site internet : <https://connexionnature.org/>

Tél. : 514-686-0473 | Courriel : genevieve@connexionnature.org